

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Pelaksanaan Program Keluarga Harapan berlangsung melalui proses penentuan program mana, yaitu pengentasan kemiskinan, yang akan ditargetkan sesuai dengan program SDGs di seluruh dunia dan pendataan di pusat siapa yang berhak menerima bantuan PKH. Data tersebut kemudian diberikan ke dinas sosial di masing-masing daerah, yang mengelompokkan data penerima untuk memudahkan pelaksanaan program. Pengelompokan ini dikoordinasikan dengan pembagian RT/RW anggota tersebut untuk memudahkan mereka dalam melakukan kegiatan tersebut. Semoga kemudahan-kemudahan ini dapat mempermudah pelaksanaan PKH Anda dan mencapai tujuan Anda. Sejak saat itu, kami melakukan pemantauan secara berkala, seperti pengecekan data anak-anak yang menerima pendidikan, dengan keinginan untuk menerima pendidikan dengan sungguh-sungguh. Angka yang ditentukan adalah 85% atau lebih, yang juga berlaku untuk perkembangan kesehatan bayi, ibu hamil dan lanjut usia yang ingin memastikan bahwa perkembangan keturunannya di masa depan akan berkembang seperti yang diharapkan.

Dalam program PKH, ini merupakan salah satu cara untuk mencapai keberhasilan program SDGs yang mencakup pengentasan kemiskinan. Dalam kebijakan publik yang melaksanakan PKH, dinas sosial merupakan aktor publik yang ikut serta dalam pelaksanaan PKH. Pelaksanaan Keputusan Mengakhiri Kemiskinan didukung oleh tujuan pelaksanaan program SDGs, yang meliputi cara-cara untuk mencapai tujuan tersebut, salah satunya dengan pelaksanaan program PKH di setiap daerah.

Anggota PKH dan komunitas terkait berasal dari latar belakang miskin. Semua kebutuhan yang berkaitan dengan sandang, pangan, dan papan terpenuhi, namun tidak secara maksimal. Kebutuhan yang terpuaskan untuk bertahan hidup, kebutuhan sekunder dan tersier lainnya, bukanlah tujuan hidup mereka. Oleh karena itu, tuntutan pendidikan dan kesehatan tidak dapat diperoleh secara maksimal oleh anggota PKH. Melalui program ini, pemerintah memberikan kemudahan pelayanan di bidang pendidikan, kesehatan dan aspek lainnya.

Pelaksanaan program PKH juga akan dilanjutkan dengan pendampingan teknis agar faktor kemiskinan yang mempengaruhi

kebutuhan pangan dan kurangnya pendidikan dapat terpenuhi secara memadai. Mereka yang membutuhkan akan mendapat manfaat dari kemudahan layanan yang disediakan pemerintah untuk mengentaskan kemiskinan. Salah satu faktor pendukung keberhasilan pelaksanaan program ini adalah adanya pemantauan secara berkala untuk memastikan langkah-langkah pencapaian tujuan tersebut dapat dengan mudah direalisasikan. Pihak ketiga yang membantu memfasilitasi layanan yang diberikan oleh pemerintah juga bekerja sama dengan memberikan data dari anggota PKH untuk memastikan langkah-langkah keberhasilan program. Diharapkan kerjasama antara satu pihak dengan pihak lainnya untuk mendukung pelaksanaan program SDGs dapat menciptakan masa depan generasi penerus yang berkualitas.

B. Saran

1. Saran untuk Pemkot

Pemerintah daerah wajib memberikan dana pendampingan kepada pendamping untuk memfasilitasi kegiatan bersama anggota PKH sesuai kebutuhan kelompok desa. Pada saat melakukan pertemuan rutin, evaluasi terhadap kegiatan yang dilakukan juga harus dilakukan untuk menciptakan suasana diskusi antara pendamping dan anggota PKH, yang diharapkan dapat menciptakan suasana yang lebih produktif.

2. Saran untuk peneliti tambahan

Bagi peneliti yang akan datang, kami berharap dapat menggali perkembangan pelaksanaan program PKH berdasarkan SDGs secara lebih detail terkait sejauh mana program PKH telah dilaksanakan. Dan apa tolok ukur pendukung untuk mencapai hal tersebut?